



伝えたい思い～学年意見発表会～

2年生3月から今の自分が伝えたい思いや考えについてテーマを決めて書き綴っていました。そして5月30日(火)に各クラスで意見文発表会を開きました。班代表の発表をクラスで聴き、クラス代表者を決定しました。班代表になれなかった生徒にも素晴らしい意見文がたくさん出ていました。さすが3年生だなと思いました。そして、6日(火)にクラスの投票で選ばれた7人による学年発表会を開催しました。今年は2年生も聴衆として参加しました。緊張感漂う中、7名の代表者は気持ちを込めて、意見文を発表しました。

	代表者	題名
1組	要明 葵	家族の大切さ
2組	猪 新汰	言葉～引き金に指をかけて～
3組	青木 一将	自分らしさ
4組	北野 心結	見えるもの見えないもの
5組	黒川 心愛	誇れる仕事とは
6組	松林 芽生	好き、挑戦したい、ただそれだけ
7組	近藤 えり	夢の理由



祈・健闘!! フロック大会決起集会!

6月10日(土)から加賀地区大会が始まります。結果次第では、引退する3年生も出てきます。あと少しの期間ですが、部活動に集中して頑張りたいと思い、3年生の気持ちを一つにするため、決起集会を開きました。各部の部長の決意表明のあと、部長会代表の鶴来さんを中心に円陣を組みました。村上先生の言葉にあった「弱さの山、勘違いの山、満足の山」の3つの山を越えられるように、試合が終わるその瞬間まで、全力を出し尽くしましょう!

